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Rodríguez Larreta manifestó que "la seguridad en la ciudad de Buenos Aires en su conjunto es
responsabilidad de la Policía Federal más allá de la red de subtes".       El Jefe de Gabinete de
la Ciudad, Horacio aseguró que el retiro de la custodia federal en los subterráneos "perjudica a
la gente" y destacó que "hay un diálogo en marcha" con el Ejecutivo nacional para mantener al
menor bajo costo posible en la Ciudad el servicio adicional de agentes federales en las
estaciones de subte, aunque Nación solo quiere delegar a 40 agentes para ello.

  

En ese sentido, el Jefe de Gabinete insistió una vez más con que los conflictos se
solucionarían "si de una vez por todas nos traspasan la Policía Federal".
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